

第50回施設従事者体育祭

優勝：成人施設・セルプチーム／府児童・母子施設チーム

第50回施設従事者体育祭は、11月17日（日）枚方市のパナソニックアリーナで約1,300人のご参加をいただき開催しました。

開会式では、佛教大学応援団本部吹奏楽部の行進曲の演奏と、チアリーダー部ファインズが先導する、入場行進で始まりました。



大西理事長

大会会長 大西 豊美（本会理事長）が、開会の挨拶を述べ、来賓の大阪府福祉部長 吉田 真治 様（代読：福祉人材・法人指導課課長 神山 浩司 様）からご祝辞をいただきました。次に大阪市福祉局長 坂田 洋一 様（代読：法人監理担当課長 望月 育 様）からご祝辞をいただき、大阪府知事、大阪市長、堺市長、枚方市長からの祝電を披露いたしました。



開会式



タージン氏

50回目の体育祭ということで、大bingo大会の司会には、「bingoゲームの進行を神の領域まで高めた男」としても有名なタージン様をお迎えし、進行いただき、大変盛り上がりました。引き続き、団体綱引きにおいても、進行を神の領域まで高めていただきました。

すべての競技が終了し、閉会式が行われ、中田 佑理子 大会審判長（大阪府）から団体戦の成績発表並びに講評をいただき、大西 豊美 大会会長から優勝旗並びに優勝カップの授与を行いました。

最後に、伊山 喜二 福利厚生事業運営委員長から閉会の挨拶で体育祭は終了いたしました。

この大会のためにご協力をいただきました、各関係団体の方々に厚くお礼申し上げます。



団体綱引き

体育祭に参加された会員様から感想をいただきました

『共済会主催の従事者体育祭に参加して』

まずは、第50回の記念すべき施設従事者体育祭、おめでとうございました。
人気のバレーボールチームである大阪ブルテオノの選手がプレーするパナソニックアリーナのフィールドに立てる唯一の機会、白熱する競技の数々、美味しいお弁当に、今年は50回記念ということで、共済会のマスコットキャラクター“きょうちゃん”の焼印があるどら焼きに、とっても美味しい紅白まんじゅうまでいただきました。そしてチアや応援団の華やかなショー・・・と、いたれり尽くせりの一日。

そして私たち職員にとっては、仲間の新たな一面を見る機会にも！

老若男女が参加し、いつも静かなあの人が、髪を振りみだし一心不乱に走る姿、ここぞという時には粘り強さを見せてくれたり、どんな競技にも一生懸命になる楽しさのなかで、より一層のチームワークを感じることができました。

そしてなんと、記念すべき50回という節目のbingo大会で“ディズニーリゾートペアご招待”的一等賞大当たり！！さらに大阪を代表するタレントのタージンさんと直接お話をさせていただけるというスペシャルな経験をさせていただきました。これまで、数多くのbingo大会に参加してきましたが、こんな奇跡がまず自分に起こることがあるなんて信じられず、いまだに思い出してはドキドキ、ニヤニヤしています。ありがとうございました。

かれこれ20余年、ほぼ毎年参加させていただいて、良かった。

これからも、もっともっと参加者が増え盛になりますことを祈念しております。



優勝旗授与

たんぽぽ中条学園 片山